

Portada > Navarra > Tudela y Ribera > Noticia

TUDELA DATOS DE INTERÉS

Inaugurada la pista de hielo sintético para esta Navidad

■ Tiene 23,5 metros de largo por 12,5 de ancho y seis niñas la estrenaron ayer en Ribotas

+ ver 1 foto 2 comentarios

f t + Compartir Email Imprimir



Maidier Blanco, Anne López, Sandra Zegre, Laura Blanco y los hermanos Laura y Jorge Lumbreras fueron los primeros en estrenar la pista de hielo sintético. En la foto, los niños con dos monitoras. BLANCA ALDANONDO

MULTIMEDIA

📷 **Maidier Blanco, Anne López, Sandra Zegre, Laura Blanco y los hermanos Laura y Jorge Lumbreras fueron los primeros en estrenar la pista de hielo sintético. En la foto, los niños con dos monitoras. BLANCA ALDANONDO**

OTRAS NOTICIAS EN TUDELA

- **La deuda financiera del ayuntamiento aumentó un 42% en el ejercicio de 2009**
- **Tudela inaugura la Casa del Almirante**
- **Un libro da a conocer la historia de la villa**
- **Una obra recuerda a los 52 vecinos fusilados durante la Guerra Civil**

JAVIER UBAGO . TUDELA

Sábado, 18 de diciembre de 2010 - 04:00 h.

Los aficionados al patinaje podrán disfrutar esta Navidad de la pista de hielo sintético que ha instalado el Ayuntamiento de Tudela en el complejo deportivo de Ribotas. Seis niñas de entre 5 y 7 años la estrenaron ayer en presencia del alcalde Luis Casado y de los concejales Jesús Álava y Fernando Inaga.

La pista ocupa una superficie de 300 m² -23,5 metros de largo por 12,5 de ancho- y la explotación corre a cargo de la empresa Web Dreams de Huesca. En su puesta en marcha en Tudela ha influido directamente el Grupo OPDE, que aporta 11.800 de los poco más de 13.000 euros que suponen la instalación y mantenimiento. Permanecerá 25 días en la capital ribera hasta el 10 de enero.

El alcalde Luis Casado comentó que "es un éxito haber conseguido tener esta pista en tiempo de crisis prácticamente gratis". "Espero que los vecinos la utilicen porque se ha traído en razón a la demanda solicitada", señaló.

Conrado Toro, propietario de la empresa Web Dreams, comentó que la pista llega de Murcia y también ha pasado por León, Soria, Teruel y Calahorra, entre otras ciudades. "En todas ellas el público ha respondido y disfrutado", aseguró.

La pista de hielo sintético está compuesta por varias planchas de plástico duro parecido al metacrilato. Sobre esta superficie se aplica una especie de silicona líquida muy deslizante que imita las propiedades del hielo.